

Le Congrès US sanctionne la Russie

RÉSEAU VOLTAIRE | 1ER DÉCEMBRE 2012

ESPAÑOL ENGLISH



Le Congrès des États-Unis a adopté, le 30 novembre 2012 un amendement au budget de la Défense interdisant au Pentagone de commercer avec Rosoboronexport, l'agence d'exportation d'armement russe, au motif que ses armes servent à la répression en Syrie.

Le Sénat doit également examiner une proposition de loi déjà adoptée par la Chambre des représentants, le 16 novembre, instituant des sanctions économiques contre certains fonctionnaires russes accusés de violer les Droits de l'homme. Ce texte est connu sous le nom de « loi Magnitski », par référence au juriste russe mort d'une crise cardiaque en prison faute de soins.

Source : « Le Congrès US sanctionne la Russie », *Réseau Voltaire*, 1er décembre 2012, www.voltairenet.org/article176796.html